



**Ayuntamiento
de Arganda del Rey**

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, afirma en su visita a La Laguna Negra, que la primera fase de descontaminación terminará en 2018

En su intervención el alcalde, Guillermo Hita, ha afirmado que la descontaminación de La Laguna Negra, es vital para la recuperación de un paraje medio ambiental, inserto en el Parque Regional del Sureste, fundamental para Arganda en su política de fomentar y estimular el turismo de naturaleza en su término municipal.

Arganda del Rey, 10 – Abril -2017

Según ha señalado en su intervención la presidenta Cristina Cifuentes, la Comunidad de Madrid lleva invertidos 8,6 millones de euros desde que comenzó la descontaminación de la zona en 2009, a los que se añaden otros 6 millones que figuran en el presupuesto de la Comunidad de este año para este objetivo. Inversión para un proceso de descontaminación que ha calificado de complejo porque, según ha señalado la Presidenta de la Comunidad: "Los residuos que se retiran de las lagunas contaminadas, pasan por un proceso de reciclaje que finaliza con la generación de energía suficiente para cubrir el consumo anual de energía de 68 mil hogares". Por su parte el Alcalde de Arganda, Guillermo Hita, ha recordado que la descontaminación de las lagunas: "es una vieja reivindicación de Arganda, desde que comenzaron los vertidos allá por los años 70 y 80". En este sentido, Guillermo Hita ha señalado que: "ojalá se cumplan los plazos previstos por la Comunidad para la finalización del proceso de descontaminación".

Durante la visita los técnicos de la Comunidad de Madrid y de la empresa Tagsa, encargada del proceso de descontaminación, han dado explicaciones a la Presidenta de la Comunidad y al Alcalde de Arganda, sobre el estado de proceso de descontaminación de las dos lagunas, la llamada "Negra" donde se almacenan residuos industriales de gasóleo y aceites pesados, y la adyacente donde se acumulan residuos sólidos. Lagunas que ocupan un total de 50 mil metros cúbicos de materiales contaminantes lo que equivale a 22 piscinas olímpicas. Proceso de descontaminación que se encuentra en su

primera fase, la de bombeo y retirada de los residuos, y que continuará con la adecuación del suelo y la recuperación del entorno y la biodiversidad.

Durante la visita la Presidenta de la Comunidad y el Alcalde de Arganda han estado acompañados por el Consejero de Medio Ambiente, Jaime González Taboada, y los Concejales de Medio Ambiente, Ireneo Vara; de Servicios a la Ciudad, María Jesús Ruíz de Gauna; y de Modelo de Ciudad, Jorge Canto; junto a los responsables técnicos de la descontaminación y altos cargos de la Comunidad de Madrid.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es